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Продолжение. Начало на 1-й стр.
Андрей Молотовник окончил Воропаев- 

скую среднюю школу Поставского района. 
В старших классах увлекся спортом и все
рьез занялся географией: завоевал пер
вое место по этому предмету на районном 
этапе олимпиады, принимал участие в рес
публиканской научно-практической конфе
ренции "Эврика (раздел «География»), 
где успешно преодолел областной этап и 
вышел на республику.

-  Меня еще привлекали такие пред
меты, как история и биология, но благо
даря учителю географии Александру Ана
тольевичу Гарному, потрясающему чело
веку и высококлассному специалисту, к 
слову, выпускнику нашего университета, 
я всерьез занялся географией и решил 
связать с ней свою жизнь, -  рассказал 
Андрей. -  Почему ВГУ? Когда я приезжал 
в Витебск на конференцию *Эврика>, то 
для нас был организован концерт в акто
вом зале университета. Увидев выступ
ления студентов, шикарный зал, почув
ствовав атмосферу вуза, я понял, что 
хочу учиться именно здесь и покорить 
именно эту сцену.

Благо опыта для этого у молодого чело
века достаточно, ведь еще учась в школе, 
он участвовал в театральных постановках, 
выступал в роли ведущего различных ме
роприятий, пробовал свои силы е конкурсе 
чтецов.

Что касается Андрея Кротова, то он учил
ся в Вороновской средней школе Витебс
кого района Будущую профессию выбрал 
буквально накануне ЦТ, хотя до этого у 
молодого человека были мысли поступить 
в Белорусский государственный универ
ситет культуры, чуть позже -  в Академию 
МВД Республики Беларусь Но все решил 
концерт в рамках дня открытых дверей 
ВГУ.

*  Я сразу понял, что это мой универси
тет и это моя сцена. Что касается истори
ческой специальности, то я всегда любил 
этот предмет. О своем выборе ни капли не 
жалею, уже пробую себя в роли педагога 
веду факультатив «Великая Отечествен
ная война советского народа (в контексте 
Второй мировой войны)» в одной витебс
кой школе, -  отметил Андрей.

Специально для ребят мы подготовили 
несколько вопросов.

Назовите ваши сильные и слабые 
стороны.

Андрей К.: Я позитивный. И это моя 
сильная черта. Из слабых назову безотказ
ность, чем пользуются некоторые люди.

Андрей М.: Сильная -  умение общаться 
с людьми, слабая -  безответственность по 
отношению к себе. Я понимаю, что у меня 
есть умения и навыки, которые могу разви
вать и чего-то добиться, но не делаю это, 
потому что нерационально распределяю 
свое время Еще я излишне эмоционален 
Иногда это очень мешает.

Вспомните себя первокурсником. Что 
изменилось за это время?

Андрей К.: Я стал более организован
ным и коммуникабельным. Одним словом, 
повзрослел.

Андрей М.: Я уже не так скромен, как 
тогда, В полной мере ощущаю, что ВГУ -  
мой второй дом.

Как вы относитесь к критике?
Андрей К.: Я самокритичен, потому и к 

критике извне отношусь положительно, но 
только к той, которая во благо. Для меня 
важно мнение близких людей.

Андрей М.: Нормально отношусь. По
нимаю, какая критика полезна, а какая нет. 
Прислушиваюсь к мнению людей, которые 
мне дороги, а также к профессионалам с 
большим опытом.

Чему бы вы хотели научиться?
Андрей К.: Я хотел бы совершенство

ваться как ведущий, потому с удоволь
ствием научился бы чему-то новому в этом 
направлении.

Андрей М.: Хотел бы усовершенство
вать свои навыки игры на гитаре и вокал.

Как начинается утро «Мистера ВГУ»? 
Какую социальную сеть просматривае
те в первую очередь?

Андрей К.: Конечно, первым делом я 
открываю tvu.vsu как в Instagram, так и в 
Telegram. Обязательно просматриваю но
вости в Telegram-канале ФГиЯК.

Андрей М.: Начинаю утро с просмотра 
роликов на YouTube Они должны быть ко
роткими и максимально полезными (на тему

истории, географии или геополитики).
Что помогает вам расслабиться?
Андрей К.: Я живу с родителями в 

деревне, потому отдыхаю редко. Рассла
биться мне помогают баня, встречи с дру
зьями и репетиции.

Андрей М.: Я расслабляюсь, играя в 
стратегические игры на компьютере или в 
шахматы, во время встреч с друзьями и с 
помощью хорошей музыки, чаще рока.

Представьте, что о вас в будущем 
напишут книгу. Как она может назы
ваться?

Андрей К.: Отвечу кратко: «Мой путь*.
Андрей М.: Мне бы хотелось, чтобы 

она называлась «История успеха». Но не 
исключаю, что на титульном листе может 
быть написано что-то вроде «Жизнь та
кой-то личности...».

Кем видите себя через несколько 
лет?

Андрей К.: У меня в планах получить 
второе высшее образование, дальше раз
виваться, работать, как вариант, в гос
структурах. И на полставки ведущим (сме
ется}.

Андрей М.: В последнее время ду
маю о том, как буду работать учителем, 
и эта мысль начинает мне нравиться. 
Для меня самое главное -  общение с 
людьми, а у педагога с этим проблем 
нет. Но я не исключаю и поступление в 
магистратуру, недаром меня дома час
то называют будущим профессором.

Желаем ребятам удачи на област
ном этапе конкурса!

Алеся ДУБРОВСКАЯ.
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